

学校紹介

東部小学校

子どもが主役の楽しい学校づくり

～ 地域の人、もの、ことを生かして ～

東部小は、児童が通いたくなる学校、保護者・地域の人から通わせたくなる学校をめざし、地域に自然、人、ものを教育活動に取り入れ、子どもが主役の楽しい学校づくりに取り組んでいます。

● ホタル舞う学校

今年も600名近い保護者・地域の方に来校いただき、ハイケボタルの飛び交う様子や校内での飼育室（ホタルと出会



ホタルの幼虫をホタルワールドへ放流

う部屋）を見ていただきました。

本校は、平成5年から本格的にホタルの飼育活動に取り組み始め、平成12年には、その実践が認められて中日教育賞を受賞しました。

今も、児童によるホタルの飼育・観察活動は続けており、5月初旬には、全児童一人一人が校内の観察施設（ホタルワールド）へ幼虫を放流しました。

● PTA・地域との連携

学校・保護者・学区家庭教育推進協議会が協力して、親子ふれあい学級、親子ビーチボール大会、凧あげ大会等の行事を実施しています。

今年もすでに、6月初旬に親子ふれあい学級を行いました。
竹細工、おやつ作りなど地域の方々に講師として



親子ふれあい教室（おやつ作り）

て14の講座を設けて親子で楽しく参加していただきました。

編集後記

何十年来手書きで行ってきた議会だよりの原稿作成を一新し、パソコン編集で取り組んだ今回、少しでも多くの人の手に取ってもらえるよう、読みやすさを重視した。さて、結果は？

議会だより編集特別委員会

- 委員長 二井 登喜男
- 副委員長 沢田 栄治
- 委員 久保 秋男
- 委員 竹内 一美
- 委員 都築 重信

次回定例会

9月6日(木) (開催予定)
午前10:00～

皆さんの傍聴をお待ちしています

問い合わせ先

☎ 48-1111
FAX48-1711

議会事務局へ